

BOLETÍN IIS LA FE VIGILANCIA TECNOLÓGICA

DMarzo 2025

El IIS La Fe asiste a Transfiere 2025, el Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación

Durante los días 12, 13 y 14 de marzo, el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga ha acogido este prestigioso evento, considerado el mayor foro de transferencia de conocimiento, ciencia y tecnología de España, con la participación de más de 600 entidades de 30 países. El IIS La Fe ha desplegado una agenda estratégica con el propósito de reforzar su visibilidad, ampliar sus redes de colaboración y fortalecer su papel en el desarrollo de soluciones innovadoras que permitan transformar el sector sanitario mediante la digitalización, la inteligencia artificial y la biotecnología aplicada. [Más información](#)

Colaboración Público-Privada para una implementación eficaz del Espacio Europeo de Datos de Salud

Farmaindustria resalta en el Mobile World Congress la importancia de comenzar a trabajar todos los agentes públicos y privados en una adecuada implementación del Espacio Europeo de Datos de Salud a nivel nacional. [Más información](#)

Celebrada la II Jornada de Plataformas-Científico-Tecnológicas (EXPO-PCTs) del IIS La Fe en 2025

Las PCT del IIS La Fe son motores esenciales de investigación e innovación, que albergan equipos altamente especializados y proporcionan servicios que abarcan diversas áreas biomédicas. EXPO-PCT 2025 será una ventana abierta para que el personal investigador, clínico y profesionales de la salud del Departamento de Salud Valencia La Fe conozcan de cerca los recursos disponibles. [Más información](#)

España creció un 44 % en solicitudes de patentes europeas en la última década

Las biociencias destacan como el principal sector de innovación española, mientras que las tecnologías de automoción registran el mayor crecimiento. Además, nuestro país lidera la tasa de mujeres inventoras, con un 42 % de solicitudes de patentes que incluyen al menos una mujer, superando ampliamente la media europea del 25 % [Más información](#)

CV+i Health Day, el evento de la innovación en salud, se celebra en Valencia el 11 de febrero

El CV+i Health Day regresa a València el próximo 11 de febrero en las instalaciones del BioHub. Este evento, referente en el ámbito de la innovación en salud en la Comunitat Valenciana, reunirá a los principales agentes del sector para impulsar la colaboración y acelerar el desarrollo de nuevas soluciones en áreas como la medicina personalizada, el diagnóstico, las terapias avanzadas, las TIC en salud y el microbioma. [Más información.](#)

El Programa de Apoyo a Proyectos de Innovación de ITEMAS ofrece un nuevo servicio de Apoyo a la Transferencia.

Este servicio, desarrollado por el equipo de Coordinación de ITEMAS y la Comisión de Transferencia, consiste en un programa formativo y de mentorización adaptado a la estrategia de transferencia de cada proyecto: creación de spin-off o licencia de explotación a la industria. [Más información.](#)

